

# Elbe-Jeetzel- Kiebitz

Mittwoch, 1. Februar 2017 – 5. KW

## Eine Investition in die Zukunft

### Kinderkonzerte der Musikwoche

Ik **Hitzacker**. Seit 2010 bietet die Musikwoche Hitzacker Musik für Kinder an. Es begann mit der Klavierwerkstatt für Kinder mit Pavlos Hatzopoulos und führte über „Sid, die Schlange, die singen wollte“ zum türkischen Schelm „Keloglan“, über „Holzi“, den „Holzwurm in der Oper“ zum aus dem Fernsehen bekannten „Ritter Rost“ und zu Beethovens Donnerwetter im vergangenen Jahr. Nun kommen die Gestalter bei ihrer 31. Musikwoche, die vom 3. bis zum 12. März unter dem Titel „Fantasien“ läuft, beim beliebten „Karneval der Tiere“ von Camille Saint-Saëns an.

Wie hoch der Beliebtheitsgrad dieses Werkes ist, zeigt die enorme Anzahl der Anmeldungen von Schülerinnen und Schülern sowie von

Jungen und Mädchen aus Kindertagesstätten aus Lüchow-Dannenberg und aus einigen Nachbarkreisen:

1400 Karten sind vorbestellt worden, zwei Vorstellungen wird man im Verdo in Hitzacker bis auf den letzten Platz besetzen können.

Dass auch das diesjährige Kinderkonzert – sogar gleich zweimal – möglich geworden ist, verdankt die Musikwoche zwei unterstützenden Organisationen: der „Aktion Mensch“, sonst eher aus dem Fernsehen bekannt, und „Mitte drin! Jung und aktiv in Niedersachsen“, eine Initiative des Kinderschutzbundes in Niedersachsen und des Niedersächsischen Sozialministeriums.

Die finanzielle Hilfe der beiden Organisationen ermöglicht der Musikwoche



**Gleich zwei komplett ausverkaufte Kinderkonzerte wird es in diesem Jahr bei der Musikwoche Hitzacker im Verdo geben.**

Aufn.: E.-A. Klare

eine Reduzierung der Kosten für alle angemeldeten Kinder, die in den Schulen in den Fächern Musik und Kunst – durch Maskenbasteleien oder auch Kostümierungen – auf den Konzertbesuch vorbereitet werden. Zudem wird das Thema dem jugendlichen Publikum im Vorfeld durch Schülerinnen und Schüler der

Musikschule Lüchow-Dannenberg, die durch kleine Klassenkonzerte im Unterricht in das musikalische Werk einführen, nahe gebracht. Die Kinderkonzerte der Musikwoche sind quasi eine Investition in die Zukunft der Veranstaltungsreihe. Weitere Infos gibt es unter [www.musikwoche-hitzacker.de](http://www.musikwoche-hitzacker.de).